



9 Pièces

250 m²

Réf. 82574705

1 250 000 €

Le Thoronet

Maison à vendre (83340)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur de la Provence verte, à proximité du village de Cabasse (Arrière pays Tropicain) et proche de toutes les commodités, propriété de charme d'une surface d'environ 250m2 habitables sur 1,6 hectare de parc paysager aux essences variées. Quatre chambres pour la maison principale dont trois suites, un appartement indépendant de 60 m2, une piscine 12 x 5 à débordement, un pool house et une cave taillée dans la pierre. Longues terrasses contemplatives face à la nature, au calme absolu. Prestations soignées et aménagements conformes aux exigences d'un confort moderne : panneaux photovoltaïques, ...

This delightful near 250 sqm property is located in the Saint-Tropez back-country near Cabasse and the shops. Set in 1.6 hectares of landscaped grounds with peaceful terraces, it includes a 4-bed main house, a self-contained 60 sqm apartment, a 12 x 5 metre overflow swimming pool, a pool house, and a cellar in the rockface. With a 60 sqm garage and a wine cellar. Solar panels, heat pump, and bore hole. Undoubtedly one of the finest properties in the area.

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

